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令和２年度第３回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和３年３月２２日（月） 

開会 午後２時 

  閉会 午後２時３０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂２ 

３ 出席委員 

市民生活部長、市民活動課長、財産経営課長、環境課長、教育行政課長、教育部

次長兼文化スポーツ課長、尾張旭市商工会商業部会長代理、同青年部委員長、同女

性部長、同事務局長、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張旭市文化協会事務局

長、同茶華道部会長、同舞踊部会長代理 

                                  １４名 

４ 欠席委員 

  尾張旭市商工会工業部会長、同建設業部会長          

２名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課にぎわい交流係長、産業課主査、尾張旭市商工会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 令和３年度市民祭の概要について 

 ⑵ 令和３年度市民祭の予算について 

⑶ 令和３年度市民祭の協賛について 

 ⑷ その他 

８ 会議の要旨 

会長（部長） 

 

 

 

 

定刻となりましたので、令和２年度第３回市民祭実行委員

会を開催いたします。 

本日は、御多忙のところ御出席いただき誠にありがとうご

ざいます。 

それでは、早速議題に移りたいと思います。まずは議題の

⑴「令和３年度市民祭の概要について」事務局から説明をお

願いします。 

事務局 

産業課係長 

―資料に基づき説明― 
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会長（部長） 事務局から市民祭の概要について一通り説明がありまし

た。新型コロナウイルス感染症対策を実施した上で安全な運

営が可能な範囲で催しを実施するということで、検証として

行った１２月のあさひ冬のわくわく祭りで作成したマニュア

ルも生かしながら開催に向けて準備を進めていきます。市制

５０周年記念イベントも即した内容で検討していくことにな

っています。これらに関して皆様から御意見や御質問などが

ございましたらお願いします。 

会長（部長）  御意見等も無いようですので、議題⑴について、事務局の

案のとおり進めることに御承認いただけますでしょうか。 

 【 異 議 な し 】 

会長（部長）  ありがとうございます。議題⑴については承認されました。

皆様からの承認をいただきましたので、このとおり事務を進

めていきますのでよろしくお願いします。 

続きまして、議題⑵の「令和３年度市民祭の予算について」

と、議題⑶の「令和３年度市民祭の協賛について」は関連が

ありますので、事務局から一括して説明をお願いします。 

事務局 

産業課主査 

―資料に基づき説明― 

事務局 

商工会主事 

―資料に基づき説明― 

会長（部長） 事務局から市民祭の予算と協賛について説明がありまし

た。市制５０周年分や新型コロナウイルス感染症対策分で予

算が増額されています。協賛金については、厳しい経済状況

であることは承知しておりますが、市民祭は事業者の皆様の

御支援をもって開催しておりますので、募集について例年通

り行わせていただくという説明でした。これらに関して皆様

から御意見や御質問などがございましたらお願いします。 

会長（部長）  御意見等も無いようですので、議題⑵と⑶について、御承

認いただけますでしょうか。 

 【 異 議 な し 】 

会長（部長） ありがとうございます。皆様からの承認をいただきました

ので、事務局のほうは予算の適正な執行と協賛の募集に努め

てください。 

最後に、次第２のその他についてですが、事務局から何か

ありますか。 
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事務局 

産業課主査 

はい、本年度の実行委員会は今回が最後となります。新年

度４月に入りましたら、改めて実行委員会の委員を選任させ

ていただき、夏頃第１回実行委員会を開催する予定ですので

よろしくお願いします。 

会長（部長） 

 

それでは、本年度最後の実行委員会ですので、来年に向け

ての御意見などがありましたら御発言をお願いします。 

会長（部長） 

 

特に無いようですので、以上をもちまして本日の会議を終

わりたいと思います。どうもありがとうございました。 


